

II Torneo de Parejas en La Faisanera 6-10-2025

En este circuito de parejas llegamos ya al segundo torneo y se empiezan a generar algunas distancias que luego os contaré, aunque para suerte de todos, de los cinco torneos que componen el circuito se puede eliminar el peor resultado, motivo por el cual las diferencias no son todavía determinantes.

La modalidad Greensome-Chapman es, desde mi punto de vista, la fórmula que más exige a los dos jugadores de la pareja estar finos para obtener un buen resultado, ya que en la bola definitiva los dos jugadores han dado al menos un golpe.

No solo fue muy divertida esta modalidad por su forma de jugar, sino que también hubo risas por las dudas de cómo y a quien le tocaba dar cada golpe. De hecho, constaté durante la comida que algunas parejas, jugaron de forma errónea alguno de los hoyos.

He de reseñar que hubo infieles que eligieron ir a un torneo con grandes premios de viajes, pero según palabras textuales de uno de ellos, "no les dio ni para llegar a Aranjuez", así que se perdieron unas buenas risas.

El campo estaba bastante bien, calles y greens fenomenales, tees bien y esas zonas por las que no deberíamos pasar nunca al menos estaban aceptables. Lo calificamos con un 4,20 de media.

La comida, en un restaurante al que fuimos por primera vez, me pareció adecuada, un buen trato, viandas generosas, cocinadas con criterio e incluso los vinos se podían tomar sin casera, aunque algunos lo hiciéramos. Calificamos la restauración con un 3,8 de media.

Sobre La Faisanera poco que contar que no sepáis, pues es un campo muy trabajado, pero a modo de resumen:

- Tiene 1 lámina de agua que afecta a los hoyos 3 y 4 de la primera vuelta y 3 láminas en la segunda vuelta que entran en juego en los hoyos 10, 16, 17 y 18.
- Fue un campo distinto a otras veces con 2 pares 5 superando los 500 metros.
- Además, en la primera vuelta modificando los tees, consiguieron que el hoyo 7, par 3, tuviese más de 180 metros, que en el hoyo 8 fuese imposible llegar al vértice del dogleg a derechas y en el hoyo 9 que los bunkers de calle entrasen en juego.

Si nos fijamos en los golpes dados la estadística dice lo siguiente:

- 12 birdies lo que supone el 2,47%.
- 116 pares para alcanzar el 23,87%.
- Y entre bogey y doble bogey se llegó al 73,66%
- La media de golpes por tipo de hoyo fue de 3,77 en los pares 3, en los pares 4 de 5,44 y en los pares 5 de 6,51.

Hablando de hoyos los datos son los siguientes:

- Dificultad por tipo de hoyo
 - El par 3 más fácil fue el hoyo 12 y el más difícil el hoyo 10.
 - En los pares 4 el fácil fue el hoyo 9 y el más difícil el hoyo 8.
 - Y en los pares 5 el más fácil fue el hoyo 6 y el difícil el hoyo 13.
- El hoyo más fácil fue el hoyo 12 (hdcp 17), par 3 de 122 metros desde amarillas y 105 desde rojas, recto en ligera bajada y defendido por un bunker a lo largo de toda la entrada a green. Se hicieron 2 birdies y 14 pares.

- El más difícil fue el hoyo 8 (hdcp 6), de 380 o 330 metros desde amarillas o rojas, que con el tee retrasado casi a blancas impide llegar al vértice del dogleg de derechas, en la salida, además si vas a la parte derecha de la calle te puedes quedar sin tiro al green que recibe en cuesta. Se consiguió 1 birdie y 1 par.

La pareja ganadora fue la formada por **Juan José Santos-García Torres y Néstor González Brasero** con 40 puntos que acabaron con dos golpes por encima del par del campo.

La clasificación la lidera la pareja formada por **Juan José Santos-García Torres y Cesar de Góngora y Escrivá de Romaní** con 83 puntos, si bien, hasta una distancia de 10 puntos hay 13 parejas más, lo dicho, todavía no hay nada determinante.

Próximo torneo en Palomarejos correspondiente al circuito regular que exige un buen paseo para llegar a un campo que suele estar bien acondicionado. Buen "finde".

En Madrid a 09-10-2025

AMLdIP